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太田中央ロータリークラブ
週　報

令和6年6月14日（金）通算1440回　6月第二例会　会場　ダニエルハウス

会長挨拶

　皆さんこんにちは、先週17日は新潟中央メンバー10名をお
迎えしての合同例会そして座りきれないほどの参加を頂いた
2次会と新潟中央メンバーも太田の地を満喫してくれたと思
います。ありがとうございました。また翌日は15名参加の合同
ゴルフコンペと2日間参加の方は大変お疲れ様でした。新潟
中央の方々も大変よろこんでいました。皆様によろしくお伝え
下さいとのことです、来年はこちらから伺うことになりますが、
新しいメンバーも含めて行ければと考えています。岡田エレク
ト宜しくお願いします。

　話は変わりますが、今年は日本の宇宙開発元年とも言える
年です、1月20日、JAXAの小型無人探査機「SLIM」が日本初となる月面着陸に成功しました。世界5番目で、初のピンポイ
ント着陸に成功しました。今までの着陸は数十㎞程度の誤差が出るのが普通で、今回の「SLIM」は目標地点からわずか
55mの所に着陸しました。以前は降りやすい平らな場所に着陸してそこから移動するしかありませんでしたが、今回の方
法なら直接狙いどおりの場所に降りられる。大変な進歩です。しかし、ほぼ逆立ち姿勢での着陸なり、当初稼働できるのは
数日と見られていましたが、着陸から3カ月以上たっても稼働する「タフさ」を見せています。月面では、太陽光が当たる状
態と当たらない状態が約2週間ずつあり、日中の月面温度は100℃を超え、夜は零下約170℃にまで下がるそうです。設
計上は想定していなかった月の夜を、3度にわたって越えることに成功したことになります。4度目の月の夜を越えることを
期待します。
　そして今年の2月17日に「H3」ロケット2号機の打ち上げに成功しました。昨年3月、エンジン着火装置問題で1号機の
打ち上げに失敗し、１年ぶりの成功で「新しい宇宙開発の時代が開かれた」と言われています。世界では中国や欧州など
が大型ロケットを今年打ち上げ予定するなど、宇宙開発をめぐる競争が激しくなる状況です。今回の「H3」の成功は大変
意味があるという評価です。近い将来、月面に人間が滞在できる基地建設の一翼を担えればと思います。
　また残念なのは民間企業スペースワンが開発した小型ロケット「カイロス」です。3月13日和歌山・串本町の民間発射場
から打ち上げられましたが、数秒後に空中で爆発しました。「カイロス」は依頼を受けてからの打ち上げ期間が、最短1年
を目指していて、これが達成されれば、世界最高頻度の打ち上げになるということです。次回の成功を期待します。

　最後に本日は18日に行われた桐生の地での2024～2025地区研修協議会の報告となります。7月から岡田会長年度も
始まります。よろしくお願い致します。
　以上簡単ですが例会のご挨拶とさせて頂きます。

4月
例会

例会場　ダニエルハウス　太田市飯田町 895　TEL　0276-47-1222 会　　長 小暮　正人
幹　　事
クラブ広報委員会
委　員 長
副委員長

田村　政一

北澤　恵美子
板橋　 聖

例会日　金曜日　12：30～
事務局　〒373-0853　太田市浜町 3-6　太田市商工会議所会館4階12号室

TE L　０２７６－４８－８２３１　FAX　０２７６－４８－８２３２
Eメール　o t a - c h u o @ r i d 2 8 4 0 . j p　

Episode

会長挨拶　令和6年6月14日　第2例会　小暮　正人

【会長　小暮正人】



０2 幹事報告Episode

副幹事　平井優一

０３ 委 員 会 ・ 部 会 報 告Episode

１．藤岡南ロータリークラブ様より「第２０回Ｕ-１０

　　藤岡南ロータリークラブ杯少年サッカー大会」

　　YouTube配信の案内が届いております。

　　配信アドレスを回覧しておりますのでご覧ください。

２．分区内の例会変更：なし

　　分区外の例会変更：なし

　　回覧：ガバナー月信６月号

３．例会終了後、次年度理事会を開催します

　　（次年度理事・委員長）

「Ｒ財団・ポリオ・米山寄付者報告」ロータリー財団 委員会 

委員長　森田健夫

「ロータリーの友紹介」クラブ広報委員会

委員長　北澤恵美子
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Episode ニコニコ基金・出席報告

０5
Episode クラブアッセンブリー

【クラブ管理運営委員会】  委員長　武井智明

【出席報告】

・ニコニコ基金
　小暮会長「各委員長さん、１年間の報告よろしく
　　　　　　お願いします。」
　小板橋勉「いよいよ新旧交代の時期ですね。」
　田村政一「最後になって欠席、申し訳ありません。
　　　　　　平井副幹事よろしくお願いします。」

会員総数４５名　本日出席　２７名　実質出席率 60.00％

「各委員長１年間の報告」
ＳＡＡ
大谷祐三　

クラブ広報委員会
北澤恵美子

クラブ管理委員会
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